

Prix du CRMAA du meilleur article / [CSACS Best Paper Award](#)

Appel de candidatures / [Call for Nominations](#)

Que doit-on soumettre? / [What to submit?](#)

1) L'article scientifique ayant été publié ou accepté dans une revue scientifique de référence durant l'année civile, **2015**.

[An article that have been published or accepted for publication in a peer-reviewed journal in the calendar year, **2015**.](#)

2) Un texte expliquant, de façon vulgarisée, en quoi consiste la découverte (environ une demi-page) en précisant clairement ce que la découverte apporte de nouveau.

[An explanation, in a popularizing way, what is discovered \(about half a page\) by clearly stating what the discovery brings new.](#)

3) Toute autre pièce pouvant soutenir la candidature (articles de journaux, lettres d'appui, éditoriaux de publications scientifiques, etc.)

[Any other piece of information that can support the nominations \(newspaper articles, highlights, etc\).](#)

Comment présenter les candidatures? / [How to submit nominations?](#)

Les candidatures doivent être présentées par courriel. Elles doivent être adressées à csacs.chemistry@mcgill.ca, avec sujet « appel de candidature : meilleur article CRMAA 2015 ». Seuls les membres (réguliers, associés et collaborateurs) peuvent transmettre leurs candidatures. Si c'est un étudiant qui transmet la demande, le superviseur doit être « cc » sur le courriel.

[Applications must be submitted via email. They should be sent to \[csacs.chemistry@mcgill.ca\]\(mailto:csacs.chemistry@mcgill.ca\), with subject "Call for Nominations: CSACS Best Article 2015". Only members \(full, associate and collaborators\) can submit their nominations. If it is a student who passes the request, the supervisor must be "cc "on the email.](#)

Quand? / [When?](#)

La date limite pour le dépôt des candidatures est le dimanche 14 février 2016.

[The deadline for submission of applications is Sunday February 14, 2016.](#)